

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Juni 2015

Nr. 2015/1025

Vernehmlassung Angemessene Vertretung der Sprachgemeinschaften in einem Bundesrat mit neun Mitgliedern Schreiben an die Staatspolitische Kommission

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 27. März 2015 eröffnet die Staatspolitische Kommission des Nationalrates (SPK) ein Vernehmlassungsverfahren zum Vorentwurf für eine Änderung von Artikel 175 der Bundesverfassung (Angemessene Vertretung der Sprachgemeinschaften in einem Bundesrat mit neun Mitgliedern). Die Staatskanzlei unterbreitet das Schreiben an die Staatspolitische Kommission des Nationalrates (SPK) zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Staatspolitische Kommission des Nationalrates (SPK) betreffend Vernehmlassung Angemessene Vertretung der Sprachgemeinschaften in einem Bundesrat mit neun Mitgliedern wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an die Staatspolitische Kommission des Nationalrates (SPK) vom 22. Juni 2015

Verteiler

Staatskanzlei (2)
Ratsleitung (8)
Medien (jae)